

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Indonesia merupakan negara kepulauan yang kaya dengan segala kekayaan alam dan kekayaan budayanya. Masing – masing di daerah Indonesia memiliki karakteristik budaya yang berbeda-beda. Namun perbedaan tersebutlah yang justru menjadikan Indonesia sebagai negara yang unik, beridentitas dan memiliki kesempatan besar untuk menjadi negara yang besar dan maju. Pengembangan kekayaan alam dan budaya menjadi salah satu sektor dalam garda depan industri pariwisata. Potensi alam dan budaya yang ada di Indonesia sangat besar dan mampu menarik wisatawan baik dari dalam maupun luar negeri.

Pura Luhur Batukaru merupakan salah satu pura bersejarah yang ada di pulau Bali, Pura Luhur Batukaru memiliki berbagai potensi-potensi wisata terlebih khusus potensi wisata sejarah. Potensi ini harus lebih dikembangkan dalam berbagai sisi-sisi karena Pura ini juga sebagai salah satu media pembelajaran mengenai sejarah yang dimiliki Indonesia. Agar generasi yang akan mendatang dapat mengetahui dan mempelajari peninggalan atau sejarah yang ada di Bali.

B. Saran

Jika dilihat dari aspek kepariwisataan, objek destinasi wisata Pura Luhur Batukaru berjalan dengan adanya beberapa faktor yang masih

menjadi kendala dan perlu ditingkatkan, baik dari faktor internal maupun faktor eksternalnya. Maka dari itu penulis memiliki beberapa saran terkait peningkatan kualitas pada objek destinasi wisata Pura Luhur Batukaru, diantaranya ssebagai berikut :

1. Meningkatkan berbagai fasilitas-fasilitas yang kurang memadai guna memberikan kenyamanan lebih pada wisatawan yang berkunjung ke Pura Luhur Batukaru.
2. Menambahkan atau mengembangkan potensi-potensi wisata sejarah lainnya yang ada di Pura, mungkin dengan membangun Patung-patung tradisional lainnya.
3. Meningkatkan promosi dengan berbagai media seperti brosur, baliho, ataupun dengan media eletronik dan sosial media agar lebih menarik minat wisatawan.
4. Meningkatkan mutu pelayanan agar wisatawan lebih merasa nyaman saat berkunjung.
5. Perlu adanya pelatihan kepariwisataan kepada Sumber Daya Manusia (SDM) yang ada untuk meningkatkan skill masing-masing Sumber Daya Manusia supaya dapat meciptakan suatu inovasi yang baru, kreatif dan berbeda agar Wisasata sejarah Pura Luhur Batukaru memiliki daya tarik tersendiri sehingga dapat menjadi pembeda dengan Pura yang lainnya.